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以下以下以下以下、、、、質問要旨質問要旨質問要旨質問要旨とととと市長市長市長市長・・・・教育長教育長教育長教育長・・・・所管局長所管局長所管局長所管局長のののの答弁答弁答弁答弁をををを報告報告報告報告しますしますしますします。。。。    
    
    
    
●がん対策ついて 
・がん対策の充実を目指して施⾏された
「がん対策基本法」は本年 4 月で 15 年
となる。千葉市の取り組みも⼀定の
評価をするが、「小児・AYA 世代
（15 歳〜39 歳）」のがん患者への
取り組みと共に相談体制の充実に
ついて要望する。 
・がんの治療を担う両市⽴病院での、
がん対策の充実と共に、患者に寄り
添うがん専門の認定看護師の育成と
処置・報酬についても検討すべきと
要望する。 

 
●⻘葉看護専門学校について 
・平成 19 年に設⽴された⻘葉看護専門
学校については、社会や医療現場の
急速な変化を背景に 4 年制の⼤学教育
にすべきと要望する。 
これからの千葉市における看護師養成
の方針をきちんと期限を決めて決定す
べきと要望し、市⻑の⾒解を問う。 

 
●子どもの弱視について 
・⼦どもの視⼒は 6 歳ぐらいまで発達し
ていくが、この間に目に異常があると
弱視になる恐れがある。 
3 歳児健診時に屈折検査の機器を導入
して、千葉市の⼦ども達の弱視を⾒逃
さない取り組みを直ちに⾏うべきと
要望する。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
●相談にあたっては市⺠に寄り添った対応

に努めていますが、今後は、がん患者支援
事業利⽤者等からの声を丁寧に集め、がん
相談支援センターとの連携を強化し、職員
の相談対応能⼒の向上を図り、小児・AYA
世代特有の悩み、不安に対して必要な支援
につなげます。 

●専門・認定看護師がやりがいを持って役割
を果たすことができるよう、労務環境を
改善し､より専門性を発揮できる環境整備
に努め､処遇の⾒直しについても検討します。 

 
 
 
●今後、本市の看護師に関する現状把握や

看護需要の予測、市内⼤学からの市内就職
率等の基礎データの調査、関係団体への
ヒアリング等を⾏い、本校のあり方につい
て検討します。 
概ね 3 年をかけて方向性を決定します。 

 
 
 
●屈折検査については、本市では 2 次健診で

機器を⽤いて実施していますが、1 次健診
で実施することにより、弱視の早期発⾒に
つながると考えられることから、他都市の
調査結果を基に人員や屈折検査機器の
必要台数等､導入に向けた検討を進めます。 
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屈折検査…遠視や乱視・⾒え方の左右差、斜視などが分かる検査 



●不妊予防⽀援パッケージについて 
・令和 3 年 7 月に国の関係府省で⼥性
の健康を包括的に支援するための「不妊
予防支援パッケージ」が公表された。 
スタートともなる学校現場での性教育
の取り組みについて伺うと共に､HPV
ワクチンの積極勧奨が開始された今
を好機ととらえて、千葉市の⼦ども達
にとって本当に必要な「性教育」とは
何か、教育委員会として十分に検討す
べきと要望し教育⻑の⾒解を問う。 

●情報化の進展等、社会環境の変化に伴い、
性犯罪に巻き込まれる⼦ども達が増加傾
向にある中、児童生徒が性に関して正しく
理解し、適切な⾏動ができるよう、学校教
育全体で性教育の推進に努め、引き続き「人
間尊重の教育」を基調とし、⼦ども達⼀人
⼀人を⼤切にした教育に取り組みます。 

    

7 月 10 日に実施された参議院選挙
も大変にお世話になりました。 
小さな声を聴く力で市民生活向上
のため働いて参ります！ 

市政に関するご意見･ご要望を 
お聞かせ下さい      近藤 

TELTELTELTEL/FAX/FAX/FAX/FAX        264264264264----5956595659565956    
http://www.komei.or.jp/giin/chibacity/kondo_chizuko/ 

＜＜市政の相談＞

事業者支援として 

・中小企業者緊急特別支援⾦︓6 億 7000 万円 
・地域公共交通支援︓1 億 9600 万円 
・公衆浴場支援︓465 万円 

・下⽔道使⽤料等の減免︓15 億 8600 万円 
・学校･保育施設等給⾷費支援︓2 億 5400 万円 

生活者支援として 

⾼津⼾町 5 号線・歩道（砂利道）約 300ｍ 
境界査定の為の⽤地測量が今年度開始されます。 
地元の皆様からの要望が前進します。境界査定が進めば道路整備も可能となります︕
 

永年の地域の要望も一歩前進!! 

・肥料価格⾼騰対策︓7900 万円 
・緊急特別支援融資︓3 億 6000 万円 

限られた交付金を 
有効的に活用し、 
市民生活を守る対策が 
実施されます！ 

＜活用額 31 億 5000 万円＞ 


